

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “**Analisis Pesan Dakwah Animasi Nussa di YouTube Little Giantz dalam Mengajarkan Akhlak pada Anak**” Penelitian ini dilakukan karena saat ini banyak ditemui anak-anak usia dini yang sudah dikenalkan dengan media elektronik seperti handphone. Tentu saja, ini sangat berpengaruh terhadap perilaku atau akhlak anak. Misalnya, anak suka berkata kasar kepada teman karena mengikuti perkataan dari video yang ditontonnya di YouTube. Salah satu tayangan serial animasi dalam negeri yang diharapkan bisa dipilih orang tua sebagai media pendidikan bagi anak-anak untuk menyampaikan pesan-pesan edukatif adalah serial animasi Nussa. Sehingga penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pesan dakwah yang terdapat dalam serial animasi Nussa *season 1* serta untuk mengetahui bagaimana pesan dakwah serial animasi Nussa *season 1* dalam mengajarkan pemahaman tentang akhlak pada anak. Adapun penelitian ini berjenis penelitian kualitatif deskriptif. Sumber data dalam penelitian ini adalah sumber data primer berupa serial animasi Nussa dari akun YouTube Little Giantz dan data sekunder bersumber dari buku, e-book, jurnal maupun literatur lainnya. Teknik pengumpulan data penelitian ini berupa observasi dan dokumentasi. Penulis menggunakan teori semiotika Ronald Barthes untuk menganalisa makna pesan yang terkandung dalam animasi tersebut secara konotatif dan denotatif. Hasil dari penelitian ini yaitu pesan dakwah yang terdapat dalam penelitian ini merupakan ajaran Islam dasar yang bersumber dari Al-Qur’an dan Hadist, yang mana di dalamnya mengandung pesan akidah, syariah dan akhlak. Selanjutnya, pesan dakwah serial animasi Nussa *season 1* dalam mengajarkan pemahaman tentang akhlak pada anak yaitu dengan mengucapkan terima kasih ketika ada yang membantu, mengucapkan kata tolong ketika meminta bantuan, meminta maaf ketika melakukan kesalahan, mengikhlasakan apapun yang sudah menjadi ketentuan Allah, mengajarkan keramah-tamahan, terakhir mengajarkan untuk tetap bersabar dalam menghadapi cobaan atau ujian.

Kata Kunci: Pesan Dakwah, Nussa, Akhlak